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A n fra g e 

der Abgeordneten KPJ\F~ OFENBÖCK, KINZL 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Hallenbäderbau in österreich 

In den letzten Jahren sind in den meisten Bundesländern, nicht 

zuletzt auf Grund von Landesspo:rtstättenbauleitplänen Hallen

bäder gebaut bzw. mit dem Bau begonnen worden. Von Kreditrestrik

tionen und AusgaberÜCkstellungen des Bundes waren angeblich 

auch die Förderungsmittel des Unterrichtsressorts für Hallen

bäderbauten berührt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e: 

1. Wieviel Hallenbäder wurden 1973 und 1974 mit Förderung 

des Bundes, unterteilt nach Bundesländern, fertiggestellt? 

2. Wieviel Hallenbäder sind derzeit im Bau bzw. in Planung, 

für die Bundesmittel beantragt wurden? 

3. Wieviel Mittel wurden 1974 an Förderungsbeiträgen ausge
geben? 

4. a) Um welche konkreten Bauvorhaben, unterteilt nach Bundes

ländern, handelt es sich? 

b) vJ(~r ist der Bauträger der einzelnen Bauvorhaben? 

c) Mit welchen Beträgen (Jahresquoten) werden die einzelnen 

Vorhaben gefördert? Il 
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